

Kritik zu "Hangover 2"

Geschrieben von: Juri

Freitag, den 07. Oktober 2011 um 08:14 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 07. Oktober 2011 um 08:21 Uhr

Kritik zu "Hangover 2"

Die Fortsetzung des Films der 2009 überraschende Erfolge feierte, wartet mit einer Handlung auf, die der des Vorgängers stark ähnelt.

Der Zahnarzt Stu heiratet in Thailand und lädt seine Freunde Phil, Alan und Doug ein, die man bereits aus dem ersten Film kennt. Obwohl Stu keinen Junggesellenabschied haben will, wachen sie am nächsten Morgen in einem Hotel in Bangkok auf, und wissen nicht mehr, was passiert ist.

Als sie den Finger von Teddy, Stu's zukünftigem Schwager finden, beginnt das ungleiche Trio nach ihm zu suchen.

Hauptsächlich unterscheidet sich „Hang-over 2“ vom Vorgänger dadurch, dass er um einiges abgedrehter ist und der junge Zahnarzt Stu in Sachen Verrücktheit einiges aufholt. Dass der Film von vielen Kritikern als liebloser Abklatsch bezeichnet wird, kann ich nicht verstehen, denn er ist immer noch sehr lustig und unterhaltsam.

Geschrieben von Felix